



Feuerwehr-Übung in Gstadt am Chiemsee

Beitrag

Eine Feuerwehrübung der besonderen Art war am Dienstagabend in Gstadt am Chiemsee. Der dortigen Feuerwehr steht für Übungen durch die Nähe zum Chiemsee-Ufer reichlich Wasser zur Verfügung. Impressionen der Übung mit sehenswerten Motiven hat unser Fotograf für die Leserinnen und Leser der Samerberger Nachrichten festgehalten.

Fotos: Axel Löffler







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau



2. Chiemsee
3. Feuerwehr
4. Gstadt
5. München-Oberbayern